

L'ÉCOLE DE BÉNING- LÈS-SAINT-AVOLD

Mme Himbert, la maîtresse.

→ Classe de CM2

LES OLYMPICARTONPAP'S



UNE HISTOIRE ET
UN PROJET DE
RÉUTILISATION DE
PAPIERS/ÇARTONS
ET DE DÉCHETS
SUR LE THEME DES
JEUX OLYMPIQUES
2024



L'ÉCOLE DE BÉNING- LÈS-SAINT-AVOLD



Classe de CM2

Mme Himbert, la maîtresse



" Nous nous ennuyons
sur les étagères de la
salle de classe" ...



" Nous voulons être utiles! "



"Faites nous participer !"

L'ÉCOLE DE BÉNING- LÈS-SAINT-AVOLD



Classe de CM2

Mme Himbert, la maîtresse



C'est bientôt les
Jeux Olympiques
de Paris !



Illustrons
ensemble cet
événement !

L'ÉCOLE DE BÉNING- LÈS-SAINT-AVOLD

→ Classe de CM2

Mme Himbert, la maîtresse



Le stade de France plus vrai
que nature avec le podium des
vainqueurs !



La célèbre flamme
olympique



Un projet 100%
recyclable !

L'ÉCOLE DE BÉNING- LÈS-SAINT-AVOLD

→ Classe de CM2

Mme Himbert, la maîtresse



Le jeu de lancer d'anneaux
réalisé avec des déchets
récoltés à l'école !



La couronne
olympique de lauriers



Des médailles
pour les
vainqueurs !

L'ÉCOLE DE BÉNING-LES-SAINT-AVOLD

Mme Himbert, la maîtresse.
→ Classe de CM2
"L'HISTOIRE"

Il était une fois des cartons et des vieux papiers qui s'ennuyaient terriblement sur les étagères de la salle de classe des CM2 de l'école de Béning-Les-Saint-Avold.

Ils étaient captivés par les élèves qui préparaient les Jeux Olympiques de Paris 2024...Ils les entendaient réfléchir à l'organisation de leurs olympiades et aux différentes activités qu'ils pourraient proposer. Les enfants débordaient d'idées, mais la maîtresse devait les freiner en raison du budget que l'école pouvait attribuer à cette manifestation.

Ni tenant plus, les vieux objets gigotaient dans tous les sens et tombèrent à terre afin que les enfants les remarquent.

Les enfants s'effrayèrent et accoururent pour voir ce qu'il se passait.

Une élève s'écria : « Mais bien sûr ! Ils veulent aussi participer les pauvres ! Elle est là la solution les amis ! »

Les cartons sautèrent alors sur les tables et les papiers s'envolèrent vers les différents groupes d'enfants.

Ils allaient rendre service aux élèves et se transformer sous leurs petits doigts en divers objets olympiques... Quel bonheur !

Petit à petit, le village olympique apparaissait...

Les petits morceaux de papier reprenaient vie en une merveilleuse flamme olympique, de magnifiques couronnes de lauriers et divers drapeaux des pays compétiteurs.

Les emballages en carton faisaient peau neuve en magnifiques sculptures antiques et sportives, en un immense stade olympique et en un gigantesque podium des vainqueurs.

Forts de ce formidable travail, et parce qu'il restait des cartons et des papiers soucieux d'être utiles à la fête, les élèves continuèrent à les réutiliser pour confectionner les jeux des olympiades en utilisant aussi des déchets de la cour (bouteilles en plastique et papiers) et en rapportant des déchets de la maison (conserves et gobelets...).

Dans cette « nouvelle vie », ils devinrent des jeux de boules, des jeux d'anneaux, des jeux de lancer et participèrent à la merveilleuse fête de l'école.

La maîtresse ne put s'empêcher de retenir ses larmes et dit à ses élèves : « Vous êtes merveilleux, vous avez vraiment pensé à la planète ! Vous avez eu vos premiers bons réflexes d'éco-citoyens ! BRAVO !!!!! »